

きらめき

野々市中学校 1年学年便り NO.4 令和元年5月22日



1年生 * 交通安全教室が開かれました！

先週、5月16日（木）の5・6限目に、石川県警、野々市市交通安全協会、JA共済の方々のご協力のもと、1年生を対象とした「交通安全教室」が開かれました。プロフェッショナルのスタンスマンによる交通事故の再現によって、交通安全意識の向上はもちろん、自転車のマナーアップの必要性についても共通理解を図りました。自転車を利用する際は、「並進」「ヘッドフォンを付けての走行」「携帯電話を使用した走行」「ジグザグ運転」「右側通行（逆走）」「二人乗り」の6つの違反行為を行わず、交通ルールを守り、周囲の安全を確かめて走行しましょう。



【交通安全の合言葉】

アイコンタクト

運転手としっかり目を合わせて
事故を防ぎましょう。

自転車に乗るときには、自転車の点検が欠かせません。自分で**常日頃から点検をする**ようにしましょう。

また、**自転車のカギ**をしっかりとかけることも忘れずに行いましょう。

ピュアキッズスクールが開かれました！

5月9日（木）から17日（金）にかけて、石川県警察本部少年課の方々のご協力のもと、1年生を対象とした「いじめ犯罪防止教室」が開かれました。「いじめ」の加害者にも被害者にもならないために、実際にあった事例を通して、犯罪行為についての共通理解を図りました。いじめや仲間外れのない楽しい学校生活を、みんなで創っていきましょう。



★生徒の感想から★

この授業を受ける前は、いじめを止めない、自分が次にターゲットになってしまうから、という自分のことだけを考えていました。でも、このいじめの話を聞いていると、それだけじゃダメなんだな、早めに伝えてあげることが大切なんだなと思いました。人を傷つけて人が苦しむのを楽しむより、人を助けて、人から感謝される人になった方が人生楽しめるなど感じました。

私は、いじめで1番悪いのは見てみぬふりをしていた周りと加害者だと思います。周りが最初の方で助けてあげれば、エスカレートすることもなかったかもしれません。助けてあげられるのに助けないことは、加害者と同じくらい悪いことだと思います。私は見てみぬふりをする周りにも加害者にもなってはいけないと思いました。罪に問われるのは加害者だけで、周りは罪に問われません。だから私はいじめを受けている人が近くにいたら、すぐに助けてあげようと思います。

令和元年度 前期生徒総会が行われました！

5月15日（水）の6限目に生徒総会が行われました。1年生にとっては初めての経験で、「どんなことをする会なの？」と思いながら参加した人もいたかと思います。生徒総会とは、生徒会の活動内容を学校全体・全校生徒で確認する会のこと。普段、当たり前のように行っている様々な生徒会活動も、皆さんの協力なくしては成り立ちません。



今回、前期生徒会活動目標である「新しくいこう～誰からも愛される野っ中へ～」にちなんで、事前の学級討議でそれぞれで考えた「全校生徒が参加したくなる企画」を、総会で投票、結果発表を行いました。生徒一人ひとりが野っ中の生徒会の一員であることが実感できる総会でしたね。野っ中の一員として、学校全体で生徒会活動を盛り上げていきましょう。クラスを代表して総会に参加してくれた推進委員のみなさん、お疲れ様でした！

